

IGUALDAD Y CORRESPONSABILIDAD

ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN EL HOGAR

EL ISSFAM TRABAJANDO POR UNA CULTURA DE IGUALDAD Y EQUIDAD



En el hogar, la corresponsabilidad tiene que ver con el reparto equitativo, entre mujeres y hombres, de las tareas de casa y el cuidado de las personas.

Todos somos capaces de hacer las tareas de la casa, en mayor o menor medida. Cada uno y cada una con su actividad, pero capaces de llevarla a cabo.



El confinamiento producto de la pandemia, además de introducir el trabajo y estudio en casa, visibilizó la tremenda labor de trabajo no remunerado que ocurre al interior de los hogares.



La falta de corresponsabilidad familiar en la distribución equitativa de los cuidados en el hogar, ha provocado que niñas y mujeres, dediquen un mayor cantidad de tiempo a estas labores, lo que se ha acentuado con el confinamiento



Adoptar la corresponsabilidad, entre otros aspectos, permitirá:

- Mejorar las relaciones al interior de la familia y el hogar.
- Valorar el trabajo doméstico y de cuidado.
- Aumentar el sentido de responsabilidad de quien se involucra.



***¡Promovamos la corresponsabilidad en el hogar y las relaciones iguales, para que exista un balance de las tareas y los cuidados!
Comparte esta información con tu familia.***